



FRANCIA, CONSECUENCIAS ECONÓMICAS

Hoy veremos las primeras reacciones de los mercados y agencias calificadoras sobre los atentados terroristas a Francia. Esos actos generan problemas económicos con las aerolíneas, que empiezan a no volar a los destinos, con las compañías de seguros o simplemente, como es el caso de Francia, con la derrama económica por el turismo, la cual se paraliza. Cuando fue el atentado terrorista sobre las Torres Gemelas de Nueva York, la aviación y las compañías de seguros se fueron para abajo. No parece ser el caso. Pero, tristemente, Francia sí tendrá consecuencias económicas.